

Prix de l'Audace artistique et culturelle - édition 2024

La Fondation Culture & Diversité prime trois projets exemplaires en faveur de l'accès des jeunes aux arts et à la culture





Un lauréat à Wintzenheim - Académie de Strasbourg : proposition d'interview et de reportage autour du projet de spectacle vivant "De la chaise à la scène"

Lancé en 2012, le prix de l'Audace artistique et culturelle est organisé par la Fondation Culture & Diversité en partenariat avec les ministères de l'Éducation nationale, de la Culture et de l'Agriculture. Ce prix permet de distinguer trois projets portant une démarche remarquable en matière d'éducation artistique et culturelle (EAC) menés par un trinôme "Partenaire culturel-Établissement scolaire-Collectivité territoriale" auprès de jeunes éloignés des arts et de la culture pour des raisons sociales, géographiques ou en raison d'un handicap.

Proposition d'interview et reportage

Temps fort du projet :

Jeudi 30 mai à partir de 11h30 :

Organisation d'une guinguette éphémère au DITEP la Forge, regroupant tous les partenaires financiers et culturels et les groupes scolaires du projet.

Le matin, organisation d'ateliers de cuisine animés par le lycée hôtelier de Thann puis dégustation.
L'après-midi, ateliers et restitutions de danse, théâtre chant, art du cirque et projection cinéma.
Lieu: DITEP La Forge, 2 Rue principale, 68920 Wintzenheim

Mardi 4 juin à 18h30 :

Une pièce de théâtre aura lieu à la Salle Europe de Colmar avec certains élèves du DITEP et avec la classe CHAT du collège Molière Lieu: Salle Europe, 13 Rue d'Amsterdam, 68000 Colmar.

Contacts locaux:

- Fitta Bouchheid, enseignante DITEP La Forge / 06 16 27 58 58 fitta.oulhaci@ac-strasbourg.fr
- Julie Perignon, directrice DITEP Les Tilleuls et DITEP La Forge / 06 48 73 52 91 / jperignon.ditepforge@ federationcaritasalsace.org

Pour cette édition 2024, 58 projets ont été sélectionnés et trois lauréats ont ainsi été primés dans trois catégories favorisant la notion de décloisonnement :

- Catégorie Interdisciplinaire
- 2. Catégorie Inter-degré & inter-établissement
- 3. Catégorie Temps de vie

Une dotation de la Fondation Culture & Diversité d'une valeur de 7500 € a été remise à chacun des trois lauréats.

La cérémonie du prix de l'Audace artistique et culturelle 2024 s'est déroulée lundi 27 mai 2024 au musée du quai Branly – Jacques Chirac à 14h30.

Un lauréat à Wintzenheim (Haut-Rhin)

Le projet *De la chaise à la scène* porté par le DITEP (Dispositif Intégré des Instituts Thérapeutiques Éducatifs et Pédagogiques) La Forge - Académie de Strasbourg est un projet très bien construit qui aborde le spectacle vivant sous toutes ses formes pour des élèves en situation de handicap grâce à des partenariats sur le territoire (CCN, CDN, cirque). Un projet de tutorat est construit entre des jeunes en CHAM issus d'un établissement REP et des jeunes de DITEP. Cela donne naissance à une guinguette éphémère réalisée en partenariat avec un lycée hôtelier. Le projet permet une grande mixité des acteurs ainsi qu'un parcours spectateur riche.

À propos de la Fondation Culture & Diversité

Depuis près de 18 ans, la Fondation Culture & Diversité mène des actions, guidée par la conviction que l'accès aux arts et à la culture des jeunes, sans distinction sociale et géographique, développe le partage de valeurs communes qui favorise le vivre ensemble. La Fondation conçoit et mène sur le terrain avec ses partenaires sociaux, éducatifs et culturels des programmes en faveur de l'égalité des chances (dans le but de faciliter l'accès aux études supérieures culturelles ou artistiques d'excellence) et de la cohésion sociale via la pratique artistique, à l'image du Trophée d'Impro Culture & Diversité.

Plus d'informations sur : www.fondationcultureetdiversite.org

<u>Contact presse</u>:

Agence The Desk

Aurélie BOIS - <u>aurelie@agencethedesk.com</u> - 06 87 26 27 68 Marie BIENASSIS - <u>marie@agencethedesk.com</u> - 06 38 81 01 83